

Con el propósito de articular esfuerzos públicos y privados para garantizar una movilidad segura y eficiente, en el marco del retorno a escuelas y trabajos de las y los habitantes del Gran Valparaíso, se llevó a cabo una reunión de coordinación del plan de acción de cara al primer lunes de marzo, denominado como "Súper Lunes".

Así, la mesa de transportes, coordinada desde el Gobierno Regional de Valparaíso, contó con la participación del Gobernador Rodrigo Mundaca, el Seremi de Transportes, Benigno Retamal, y representantes del Ministerio de Transportes, dirigentes del transporte público de la zona, Carabineros, el gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, consejeros regionales, representantes estudiantiles, y de autoridades comunales, acordando un marco de trabajo que permitirá una adecuada acción desde cada una de las partes, en consideración al mayor flujo de transportes y peatones que usualmente se materializa en esta fecha, tras la temporada estival.

Anuncio Patrocinado

De esta forma, el **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, detalló algunos de los acuerdos alcanzados, los que permitirán a las y los usuarios del transporte público un mejor desplazamiento, señalando que estas acciones "Dan cuenta de una planificación, de un plan, para enfrentar el súper marzo, a propósito de la presencialidad de los estudiantes en las escuelas, en las universidades, y hoy día desde la SEREMIA de Transporte y Telecomunicaciones se nos ha hablado de que **se van a habilitar buses inyectores**, de que se va a trabajar en **trazados cortos** (en servicios cortos), **en el aumento de la oferta de buses**. EFE nos ha planteado el **refuerzo de trenes dobles**, se va a **mantener la frecuencia en los horarios puntas de seis minutos**, se va a **aumentar la extensión horaria de los horarios puntas hasta -prácticamente- las 20:00 horas (...)** Carabineros nos ha señalado que va a habilitar **motos de tránsito en los ejes principales** de la zona metropolitana de la región de Valparaíso, particularmente en Valparaíso y Viña del Mar".

Con esto, la máxima autoridad regional recalcó los esfuerzos realizados desde el Gobierno Regional respecto al transporte público en la región, enfatizando que "Nosotros, como Gobierno Regional, y en lo que corresponde a los recursos para el año 2023, hemos destinado \$1250 millones de pesos para (el programa) 'Renueva tu Micro', \$1000 millones de pesos para 'Renueva tu colectivo'. En la conversación que tuvimos la semana pasada con Cristóbal Pineda, subsecretario de Transportes, se nos solicitó un aporte de aproximadamente \$50 millones de pesos para facilitar la participación ciudadana, a propósito de la licitación del transporte público del año 2025, para que la ciudadanía pueda participar de la discusión en torno a trazados, horarios, y mejoras tecnológicas de los

Autoridades y actores relevantes del transporte en el Gran Valparaíso coordinan acciones de cara al "Súper Lunes"

vehículos del transporte público (...) Y, finalmente, hemos hecho ahora entrega oficial a Óscar Cantero, dirigente de los conductores del transporte público, a la presidenta de la Confech y al Seremi de Transporte, un programa de capacitación -que va a financiar el Gobierno Regional- que asciende a \$900 millones de pesos, que va a durar 24 meses, y que -además- va a formar con una licencia A-3 a 600 nuevas y nuevos conductores del transporte público. Por tanto, creo que hoy el compromiso del Gobierno Regional en esta materia es un compromiso ineludible, porque sostenemos con muchísima fuerza hoy día que el transporte y la movilidad tienen que ser un derecho".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, el **seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Benigno Retamal**, indicó que "Nosotros, como Ministerio de Transporte, hemos trabajado en tres áreas fundamentales: una es fomentar la frecuencia de los microbuses que van a estar disponibles durante el mes de marzo, es decir, a partir de hoy. También hemos extendido el horario de funcionamiento. por otro lado, la fiscalización, y -por otra parte- también la gestión de tránsito a través de la Unidad Operativa de Control de Tránsito. Toda esta suma de esfuerzos tiene por objeto de que tengamos el mejor rendimiento posible en la calle, que -ojalá- los microbuses puedan transitar fluidamente y eso nos permita darles un buen servicio a las personas en cada una de las comunas del gran Valparaíso".

Finalmente, el **presidente de la Confederación Nacional de Trabajadores del**

Autoridades y actores relevantes del transporte en el Gran Valparaíso coordinan acciones de cara al “Súper Lunes”

Transporte Terrestre, Óscar Cantero, destacó la coordinación entre las partes, resaltando que “Hoy día fue una reunión muy importante (...) se escuchó nuestros requerimientos que -justamente- van en solucionar, de alguna u otra forma, que la gente y la comunidad tenga un buen transporte, como se merece. Estamos haciendo todos los esfuerzos, el Gobierno Regional -a través del Gobernador- también está haciendo esfuerzos, el SEREMI de Transporte también. Entonces, yo creo que aquí estamos todos los que tenemos que estar (...) Yo creo que, entre los conductores, autoridades que están presentes, podemos ir de a poco solucionando el problema que tenemos todos, tanto los trabajadores, como los pasajeros”

y tú, ¿qué opinas?